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Vorlage Nr. 101.18.1492 

 

 

Woche der Vielfalt im Stadtmuseum 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur 

 

 

1. Welcher Personenkreis hat die Woche der Vielfalt durchgeführt? 

2. In welchen Sprachen wurde die Woche der Vielfalt durchgeführt? 

3. Was war der Inhalt der Woche der Vielfalt? 

4. Wie wurde die Woche der Vielfacht angenommen? 

5. Wie der Presse zu entnehmen war, soll das Stadtmuseum die Woche der 

Vielfalt mit großem Erfolg durchgeführt haben. Wird diese 

museumspädagogische und integrative Maßnahme auch in Zukunft wieder 

durchgeführt? 
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